



Министерство культуры Российской Федерации
Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования
«Санкт-Петербургский государственный институт культуры»

Библиотечно-информационный факультет

Ministry of Culture of the Russian Federation
St. Petersburg State University of Culture
Library and Information Science Department



ПРОГРАММА XVI МЕЖДУНАРОДНОЙ НАУЧНО-МЕТОДИЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ
PROGRAM OF THE 16TH INTERNATIONAL CONFERENCE

**«НЕПРЕРЫВНОЕ БИБЛИОТЕЧНО-ИНФОРМАЦИОННОЕ
ОБРАЗОВАНИЕ» (ПАМЯТИ В. А. МИНКИНОЙ)**

Тема конференции 2021 года:

**«Библиотечно-информационное образование
в условиях пандемии»**

25–26 марта 2021

**«CONTINUING LIBRARY AND
INFORMATION EDUCATION»**

(IN MEMORY OF VALENTINA A. MINKINA)

Conference Topic 2021:

**«Library and Information Science
Education in the Pandemic»**

March 25–26, 2021

**Санкт-Петербург 2021
St. Petersburg 2021**

ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ КОМИТЕТ КОНФЕРЕНЦИИ:
CONFERENCE ORGANIZING COMMITTEE:

Тургаев Александр Сергеевич – доктор исторических наук, профессор, ректор Санкт-Петербургского государственного института культуры (Санкт-Петербург, Россия)

Aleksandr S. Turgaev – Dr. Sci. (History), professor, rector of the St. Petersburg State University of Culture (Russia)

Кендра Албрайт – доктор наук, профессор в области управления знаниями (компания “Goodyear Tire & Rubber Company”), Школа информационных наук, Университет Кента, председатель постоянного комитета Секции ИФЛА по образованию и подготовке кадров (США)

Kendra Albright – PhD, Goodyear Endowed Professor in Knowledge Management, School of Library and Information Science, Kent State University, Chair of the IFLA Education and Training Standing Committee (United States)

Анна Мария Таммаро – доктор наук, научный сотрудник факультета инжиниринга, Университет Пармы, член постоянного комитета Секции ИФЛА по образованию и подготовке кадров (Италия)

Anna Maria Tammaro – PhD, Researcher, Department of Engineering, University of Parma, Member of the IFLA Education and Training Standing Committee (Italy)

Галковская Юлия Николаевна – кандидат педагогических наук, декан факультета информационно-документных коммуникаций, Белорусский государственный университет культуры и искусств (Минск, Республика Беларусь)

Yuliya N. Galkovskaya – Dr. Sci. (Pedagogy), Dean of the Department of Information and Document Communications, Belarusian State University of Culture and Arts (Republic of Belarus)

Гиляревский Руджеро Сергеевич – доктор филологических наук, профессор, заведующий отделением теоретических и прикладных проблем информатики ВИНТИ РАН (Москва, Россия)

Rudzhero S. Gilyarevskii – Dr. Sci. (Philology), Professor, Head of the Informatics Research Department, All-Russian Institute for Scientific and Technical Information of the Russian Academy of Sciences (VINITI) (Russia)

**ПРОГРАММНЫЙ КОМИТЕТ КОНФЕРЕНЦИИ:
CONFERENCE PROGRAM COMMITTEE:**

Брежнева Валентина Владимировна – доктор педагогических наук, профессор, декан библиотечно-информационного факультета, Санкт-Петербургский государственный институт культуры (Санкт-Петербург, Россия)

Valentina V. Brezhneva – Dr. Sci. (Pedagogy), Professor, Dean of the Library and Information Science Department, St. Petersburg State University of Culture (Russia)

Грузова Анна Андреевна – кандидат педагогических наук, доцент кафедры информационного менеджмента, Санкт-Петербургский государственный институт культуры (Санкт-Петербург, Россия)

Anna A. Gruzova – Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor of the Division of Information Management, St. Petersburg State University of Culture (Russia)

Крымская Альбина Самиуловна – кандидат педагогических наук, доцент кафедры медиалогии и литературы, Санкт-Петербургский государственный институт культуры, секретарь ПК Секции ИФЛА по образованию и подготовке кадров и Отдела IV Поддержка профессии (Санкт-Петербург, Россия)

Albina S. Krymskaya – Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor of the Division of Medialogy and Literature, St. Petersburg State University of Culture, Secretary of the IFLA Education and Training Standing Committee, Secretary of the IFLA Division IV – Support of Profession (St. Petersburg, Russia)

Навродская Екатерина Александровна – старший преподаватель кафедры информационного менеджмента, Санкт-Петербургский государственный институт культуры (Санкт-Петербург, Россия)

Ekaterina A. Navrodskaia, Senior Lecturer of the Division of Information Management, St. Petersburg State University of Culture (Russia)

Кагина Алена Андреевна – аспирант библиотечно-информационного факультета, Санкт-Петербургский государственный институт культуры (Санкт-Петербург, Россия)

Alena A. Katina – PhD Student, Library and Information Science Department, St. Petersburg State University of Culture (Russia)

Киреева Анастасия Валерьевна – старший преподаватель кафедры медиалогии и литературы, Санкт-Петербургский государственный институт культуры (Санкт-Петербург, Россия)

Anastasiia V. Kireeva – Senior Lecturer of the Division of Medialogy and Literature, St. Petersburg State University of Culture (Russia)

25 марта 2021 года (четверг)

25 March 2021 (Thursday)

11.00 ОТКРЫТИЕ КОНФЕРЕНЦИИ

11.00 CONFERENCE OPENING

**ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО К УЧАСТНИКАМ КОНФЕРЕНЦИИ:
GREETINGS TO CONFERENCE PARTICIPANTS:**

Тургаев Александр Сергеевич – доктор исторических наук, профессор, ректор СПбГИК (Санкт-Петербург, Россия)

Aleksandr S. Turgaev – Dr. Sci. (History), professor, rector of the St. Petersburg State University of Culture (Russia)

Барбара Лизон – избранный президент Международной федерации библиотечных ассоциаций и учреждений (ИФЛА) (2021–2023 гг.), директор Городской библиотеки Бремена (Бремен, Германия)

Barbara Lison – President-Elect of the International Federation of Library Associations and Institutions (IFLA) (2021–2023), Director of the Public Library System of Bremen (Germany)

Афанасьев Михаил Дмитриевич – кандидат педагогических наук, президент Российской библиотечной ассоциации (РБА), директор Государственной публичной исторической библиотеки России (Москва, Россия)

Mikhail D. Afanasev – Dr. Sci. (Pedagogy), President of the Russian Library Association, Director of the State Public Historical Library of Russia (Russia)

Кендра Албрайт – доктор наук, профессор в области управления знаниями (компания “Goodyear Tire & Rubber Company”), Школа информационных наук, Университет Кента, председатель постоянного комитета Секции ИФЛА по образованию и подготовке кадров (США) (Видео-приветствие)

Kendra Albright – PhD, Goodyear Endowed Professor in Knowledge Management, School of Library and Information Science, Kent State University, Chair of the IFLA Education and Training Standing Committee (United States)(Video Welcome)

11.30 ПЛЕНАРНОЕ ЗАСЕДАНИЕ

11.30 PLENARY SESSION

Модераторы: **Гиляревский Руджеро Сергеевич** – доктор филологических наук, профессор, заведующий отделением теоретических и прикладных проблем информатики ВИНТИ РАН (Москва, Россия); **Брежнева Валентина Владимировна** – доктор педагогических наук, профессор, декан библиотечно-информационного факультета, СПбГИК (Санкт-Петербург, Россия)

Moderators: **Rudzhero S. Gilyarevskii** – Dr. Sci. (Philology), Professor, Head of the Informatics Research Department, All-Russian Institute for Scientific and Tech-

nical Information of the Russian Academy of Sciences (VINITI) (Russia); Valentina V. Brezhneva – Dr. Sci. (Pedagogy), Professor, Dean, LIS Department, St. Petersburg State University of Culture (Russia)

Барбара Лизон, избранный президент Международной федерации библиотечных ассоциаций и учреждений (ИФЛА) (2021–2023 гг.), директор Городской библиотеки Бремена (Бремен, Германия) – **«Место библиотечно-информационной профессии в Стратегии ИФЛА 2019–2024»**

Barbara Lison, *President-Elect of the International Federation of Library Associations and Institutions (IFLA) (2021–2023), Director of the Public Library System of Bremen (Germany)* – **«The status of the Library and Information Science Profession in IFLA Strategy 2019–2024»**

Брежнева Валентина Владимировна, доктор педагогических наук, профессор, декан библиотечно-информационного факультета, СПбГИК (Санкт-Петербург, Россия) – **«Библиотечно-информационное образование: сила традиций и готовность к переменам. К 80-летию В.А. Минкиной»**

Valentina V. Brezhneva, *Dr. Sci. (Pedagogy), Professor, Dean of the Library and Information Science Department, St. Petersburg State University of Culture (Russia)* – **«LIS Education: The Power of Traditions and Readiness for Change. To the 80th anniversary of V.A. Minkina»**

Анна Мария Таммаро, доктор наук, научный сотрудник факультета инжиниринга, Университет Пармы, член постоянного комитета Секции ИФЛА по образованию и подготовке кадров (Италия) – **«Образование для цифровой библиотеки: почему интернационализация библиотечно-информационного образования важна?»**

Anna Maria Tammaro, *PhD, Researcher, Department of Engineering, University of Parma, Member of the IFLA Education and Training Standing Committee (Italy)* – **«Education for Digital Library: Why Internationalisation of LIS (Library and Information Science) Education is Important?»**

Галковская Юлия Николаевна, кандидат педагогических наук, декан факультета информационно-документных коммуникаций, Белорусский государственный университет культуры и искусств (Минск, Республика Беларусь) – **«Трансформация подходов к организации учебного процесса на факультете информационно-документных коммуникаций БГУКИ в условиях пандемии COVID»**

Yuliya N. Galkovskaya, *Dr. Sci. (Pedagogy), Dean of the Department of Information and Document Communications, Belarusian State University of Culture and Arts (Republic of Belarus)* – **«Transformation of Approaches to the Organization of the Educational Process at the Department of Information and Document Communications of The Belarusian State University of Culture and Arts in the Context of the COVID Pandemic»**

Дятловская Анастасия Юрьевна, директор департамента модельных библиотек, Российская государственная библиотека (Москва, Россия);
Черненко Юлия Александровна, эксперт лаборатории медиакоммуникаций

в образовании, НИУ «Высшая школа экономики» (Москва, Россия) – «**Ключевые выводы анализа рынка высшего образования по направлению «Библиотечно-информационная деятельность»**

Anastasia Yu. Dyatlovskaya, Director of the Department of Model Libraries, Russian State Library (Russia); **Yulia A. Chernenko**, Expert of the Laboratory of Media Communications in Education, HSE University (Russia) – «**Key Findings of the Analysis of the Higher Education Market in the Area of LIS**

Сулейманова Лариса Александровна, директор Иркутской областной государственной универсальной научной библиотеки им. И.И. Молчанова-Сибирского (Иркутск, Россия) – «**Модели компетенций библиотекаря будущего: предварительные итоги форсайт-сессии «Библиотекарь будущего»**

Larisa A. Suleimanova, Director of the I.I. Molchanov-Sibirsky Irkutsk State Universal Scientific Library (Russia) – «**Competencies models of a librarian of the future: preliminary findings of foresight-session „A Librarian of the future“**»

13.30 ПЕРЕРЫВ

13.30 BREAK

13.50 ПРОДОЛЖЕНИЕ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ

13.50 CONTINUATION OF THE CONFERENCE

КРУГЛЫЙ СТОЛ «ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ БИБЛИОТЕЧНО-ИНФОРМАЦИОННЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ И ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ В УСЛОВИЯХ ПАНДЕМИИ»

ROUND TABLE «INTERACTION OF LIBRARIES AND LIBRARY AND INFORMATION SCIENCE SCHOOLS IN THE PANDEMIC»

*Модераторы: **Брежнева Валентина Владимировна** – доктор педагогических наук, профессор, декан библиотечно-информационного факультета, СПбГИК (Санкт-Петербург, Россия); **Устинова Ольга Юрьевна** – кандидат педагогических наук, директор Государственной специальной центральной библиотеки для слепых и слабовидящих (Санкт-Петербург, Россия)*

*Modérateur: **Valentina V. Brezhneva** – Dr. Sci. (Pedagogy), Professor, Dean of the Library and Information Science Department, St. Petersburg State University of Culture (Russia); **Olga Yu. Ustinova** – Dr. Sci. (Pedagogy), Director of the St. Petersburg State Library for the Blind and Visually Impaired People (Russia)*

13.50 КЛЮЧЕВЫЕ ДОКЛАДЫ

13.50 KEYNOTES

Мартина Драгия Иванович, доктор наук, доцент отделения информационных наук, Университет Задара (Хорватия); **Борис Бадурина**, доцент отделения информационных наук, факультет гуманитарных и социальных наук Университета им. Й. Строссмайера (Осиек, Хорватия); **Татьяна Апарач-Йелушич**, заслуженный профессор Университета Задара (Хорватия) –

«Библиотечно-информационное образование в условиях пандемии: опыт университетов Хорватии»

Martina Dragija Ivanović, PhD, Assistant Professor of the Department of Information Sciences, University of Zadar (Croatia); **Boris Badurina**, PhD, Associate Professor of the Department of Information Sciences, Faculty of Humanities and Social Sciences, University J. J. Strossmayer in Osijek (Croatia); **Tatjana Aparac-Jelušić**, PhD, Distinguished Professor, University of Zadar (Croatia) – **«LIS Education in the Pandemic: the Experience of Croatian Universities»**

Кучмурукова Екатерина Александровна, кандидат исторических наук, декан гуманитарно-информационного факультета, доцент кафедры библиотечно-информационных ресурсов, Восточно-Сибирский государственный институт культуры (Улан-Удэ, Россия) – **«Траектории взаимодействия высших учебных заведений и библиотек в условиях пандемии: на примере Восточно-Сибирского государственного института культуры»**

Ekaterina A. Kuchmurukova, Dr. Sci. (History), Dean of the Department of Humanities and Information, Associate Professor of the Department of Library and Information Resources, East Siberian State University of Culture (Russia) – **«Trajectories of Interaction of Libraries and LIS universities in the Pandemic: on the Example of the East Siberian State University of Culture»**

14.30 ВЫСТУПЛЕНИЯ

14.30 SHORT PAPERS

Матильда Фонтанин, руководитель программы докторантуры «Documentation Studies, Linguistics and Literature» в Университете «Сапиенца», консультант Секции ИФЛА по непрерывному профессиональному развитию и обучению на рабочем месте (Рим, Италия); **Паола Монно**, библиотекарь и тьютор электронного обучения, Библиотечная ассоциация Италии, Университет «Альдо Моро» (Бари, Италия) – **«Модель курса „Английский для библиотекарей“: советы по организации эффективного электронного обучения на рабочем месте»**

Matilde Fontanin, PhD Program in Documentation Studies, Linguistics and Literature, Gorizia Branch Library, University «La Sapienza» Rome, IFLA Continuing Professional Development and Workplace Learning Section Consultant (Italy); **Paola Monno**, Librarian and E-tutor, Italian Library Association, Master's Degree Archive and Library Science, University «Aldo Moro» (Italy) – **«The Model for the Online Course “English for librarians”: Tips on Organizing Effective E-learning On-the-Job Experiences»**

Козленко Елена Юрьевна, кандидат педагогических наук, доцент кафедры библиотечно-информационной деятельности учреждения образования, Белорусский государственный университет культуры и искусств (Минск, Республика Беларусь) – **«Социокультурная деятельность в контексте библиотечно-информационного образования и требований работодателей»**

Elena Yu. Kozlenko, Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor of the Library and

Information Science Division, Belarusian State University of Culture and Arts (Republic of Belarus) – «Social and Cultural Activities in the Context of LIS Education and Employers' Requirements»

Вохрышева Маргарита Георгиевна, доктор педагогических наук, профессор кафедры библиотечно-информационных ресурсов; **Клюяшкина Ирина Николаевна**, кандидат педагогических наук, доцент, заведующий кафедрой библиотечно-информационных ресурсов, Самарский государственный институт культуры (Самара, Россия) – **«Академия библиотечно-информационного мастерства: инновационная площадка на базе Самарского института культуры»**

Margarita G. Vokhrysheva, Dr. Sci. (Pedagogy), Professor of the Library and Information Resources Division; Irina N. Klyuyashkina, Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor, Head of the Library and Information Resources Division, Samara State University of Culture, Samara, Russia – «Academy of Library and Information Skills: an Innovative Platform of the Samara University of Culture»

Лопатина Наталья Викторовна, доктор педагогических наук, профессор, заведующий кафедрой библиотечно-информационных наук, Московский государственный институт культуры (Москва, Россия) – **«Дополнительное профессиональное образование библиотекарей: реализация образовательных проектов национального уровня»**

Natalya V. Lopatina, Dr. Sci. (Pedagogy), Professor, Head of the Library and Information Science Division, Moscow State University of Culture (Russia) – «Professional Development of Librarians: Implementation of Educational Projects at the National Level»

Кормишина Гузела Мэльсовна, доктор педагогических наук, профессор кафедры библиотечно-информационной деятельности и интеллектуальных систем; **Савич Людмила Ефимовна**, доктор педагогических наук, профессор кафедры библиотечно-информационной деятельности и интеллектуальных систем, Казанский государственный институт культуры (Казань, Россия) – **«Традиционные и дистанционные формы повышения квалификации и переподготовки библиотечных кадров»**

Guzela M. Kormishina, Dr. Sci. (Pedagogy), Professor of the Division of the Library and Information Science and Intelligent Systems; Lyudmila E. Savich, Dr. Sci. (Pedagogy), Professor, Division of the Library and Information Science and Intelligent Systems, Kazan State University of Culture (Russia) – «Traditional and Distant Forms of Advanced Training and Retraining of Library Staff»

Пилко Ирина Семеновна, доктор педагогических наук, профессор кафедры информационного менеджмента, СПбГИК (Санкт-Петербург, Россия) – **«Развитие цифровых навыков библиотечных специалистов в процессе обучения с применением дистанционных образовательных технологий»**

Irina S. Pilko, Dr. Sci. (Pedagogy), Professor of the Division of Information Management, St. Petersburg State University of Culture (Russia) – «Development of Digital Skills of Library Specialists in the Learning Process Using Distance Learning Technologies»

Мулявина Элеонора Александровна, кандидат педагогических наук, заведующий кафедрой библиотечно-информационной деятельности, Тюменский государственный институт культуры (Тюмень, Россия) – **«Особенности реализации дополнительных профессиональных программ в библиотечной сфере в условиях пандемии»**

Eleonora A. Mulyavina, Dr. Sci. (Pedagogy), Head of the Library and Information Science Division, Tyumen State University of Culture (Tyumen, Russia) – «Implementation of LIS Additional Professional Programs in the Context of the Pandemic»

Качанова Елена Юрьевна, доктор педагогических наук, профессор, заведующий кафедрой библиотечно-информационной деятельности, документоведения и архивоведения, Хабаровский государственный институт культуры (Хабаровск, Россия) – **«Целевая подготовка бакалавров и магистров библиотечно-информационной деятельности для ДВФО в Хабаровском государственном институте культуры: от традиций к современным реалиям»**

Elena Yu. Kachanova, Dr. Sci. (Pedagogy), Professor, Head of the Division of the Library and Information Science, Documentation and Archival Science, Khabarovsk State University of Culture (Russia) – «Targeted Training of LIS Bachelors and Masters for the Far Eastern Federal District at the Khabarovsk State University of Culture: from Tradition to Modernity»

Матвеева Ирина Юрьевна, кандидат педагогических наук, доцент, заведующий кафедрой библиотечно-информационной деятельности, Челябинский государственный институт культуры (Челябинск, Россия) – **«Практическая подготовка библиотекарей: опыт Челябинского государственного института культуры»**

Irina Yu. Matveeva, Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor, Head of the Library and Information Science Division, Chelyabinsk State University of Culture (Russia) – «Practical Training of Librarians: the Experience of the Chelyabinsk State University of Culture»

Балашова Елена Васильевна, кандидат педагогических наук, декан факультета социально-культурных и информационных технологий, доцент кафедры библиотекovedения и информационных технологий, Алтайский государственный институт культуры (Барнаул, Россия) – **«Практикоориентированная подготовка студентов-выпускников как эффективный способ формирования профессионального самосознания»**

Elena V. Balashova, Dr. Sci. (Pedagogy), Dean of the Department of Socio-Cultural and Information Technologies, Associate Professor of the Division of Library Science and Information Technologies, Altai State University of Culture (Russia) – «Practice-oriented Training of Graduate Students as an Effective Way to Develop Professional Self-awareness»

Туранина Неонила Альфредовна, доктор филологических наук, профессор, заведующий кафедрой библиотечно-информационной деятельности, Белгородский государственный институт искусств и культуры (Белгород,

Россия) – «Управление имиджевыми коммуникациями в библиотечно-информационной сфере»

Neonila A. Turanina, *Dr. Sci. (Philology), Professor, Head, LIS Division, Belgorod State University of Arts and Culture (Russia)* – «**Image Communications Management in LIS**»

16.20 ПЕРЕРЫВ

16.20 BREAK

16.40 ПРОДОЛЖЕНИЕ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ

16.40 CONTINUATION OF THE CONFERENCE

ПАНЕЛЬНАЯ ДИСКУССИЯ «ТЕХНОЛОГИИ ДИСТАНЦИОННОГО ОБУЧЕНИЯ В БИБЛИОТЕЧНО-ИНФОРМАЦИОННОМ ОБРАЗОВАНИИ»

PANEL DISCUSSION «TECHNOLOGIES OF DISTANCE LEARNING IN LIS EDUCATION»

Модераторы: Лопатина Наталья Викторовна – доктор педагогических наук, профессор, заведующий кафедрой библиотечно-информационных наук, Московский государственный институт культуры (Москва, Россия); Грузова Анна Андреевна – кандидат педагогических наук, доцент кафедры информационного менеджмента, СПбГИК (Санкт-Петербург, Россия)

Moderators: Natalya V. Lopatina – Dr. Sci. (Pedagogy), Head of the Library and Information Science Division, Moscow State University of Culture (Russia); Anna A. Gruzova – Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor of the Division of Information Management, LIS Department, St. Petersburg State University of Culture (Russia)

16.40 КЛЮЧЕВЫЕ ДОКЛАДЫ

16.40 KEYNOTES

Дворовенко Ольга Владимировна, кандидат педагогических наук, доцент, заведующий кафедрой технологии документальных коммуникаций; **Тараненко Любовь Геннадиевна**, доктор педагогических наук, доцент, декан факультета информационных и библиотечных технологий, Кемеровский государственный институт культуры (Кемерово, Россия) – «**Программно-техническое сопровождение процесса подготовки библиотечных специалистов в Кемеровском государственном институте культуры в условиях цифровизации**»

Olga V. Dvorozenko, Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor, Head of the Division of Documentary Communications Technology; Lyubov G. Taranenko, Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor, Dean of the Department of Information and Library Technologies, Kemerovo State University of Culture (Russia) – «**Software and Technical Support for the Process of Training LIS specialists at the Kemerovo State University of Culture in the Context of Digitalization**»

Романова Жанна Леонидовна, кандидат педагогических наук, заведующий кафедрой информационных ресурсов и коммуникаций, Белорусский государственный университет культуры и искусств (Минск, Республика Беларусь) – «**Обучение онлайн: нам понравилось? Опыт преподавания в удаленном режиме кафедры информационных ресурсов и коммуникаций БГУКИ**»

Zhanna L. Romanova, *Dr. Sci. (Pedagogy)*, Head of the Division of Information Resources and Communications, Belarusian State University of Culture and Arts (Republic of Belarus) – «**Online Learning: Did We Like It? Experience of Online Teaching at the Division of Information Resources and Communications, Belarusian State University of Culture and Arts**»

17.20 ВЫСТУПЛЕНИЯ

17.20 SHORT PAPERS

Калегина Ольга Анатольевна, доктор педагогических наук, профессор кафедры библиотечно-информационной деятельности и интеллектуальных систем; **Бабиева Наталья Анатольевна**, кандидат педагогических наук, доцент кафедры библиотечно-информационной деятельности и интеллектуальных систем, Казанский государственный институт культуры (Казань, Россия) – «**Организация дистанционного обучения библиотечно-информационных специалистов: проблемы и перспективы**»

Olga A. Kalegina, *Dr. Sci. (Pedagogy)*, Professor of the Division of the Library and Information Science and Intelligent Systems; **Natalya A. Babieva**, *Dr. Sci. (Pedagogy)*, Associate Professor of the Division of the Library and Information Science and Intelligent Systems, Kazan State University of Culture (Russia) – «**Organization of Distance Learning for LIS Specialists: Problems and Perspectives**»

Кий Марина Игоревна, кандидат педагогических наук, доцент кафедры информационного менеджмента, СПбГИК (Санкт-Петербург, Россия) – «**Коммуникационные барьеры дистанционного обучения**»

Marina I. Kii, *Dr. Sci. (Pedagogy)*, Associate Professor of the Division of Information Management, St. Petersburg State University of Culture (Russia) – «**Communication Barriers to Distance Learning**»

Кряжева Марина Фернандовна, кандидат педагогических наук, доцент кафедры библиотечно-информационной деятельности, Тюменский государственный институт культуры (Россия) – «**Интернет-платформы как инструмент библиотечно-информационного образования в дистанционном режиме**»

Marina F. Kryazheva, *Dr. Sci. (Pedagogy)*, Associate Professor of the Library and Information Science Division, Tyumen State University of Culture (Russia) – «**Internet Platforms as a Tool for Online LIS Education**»

Стефановская Наталия Александровна, доктор социологических наук, доцент, профессор кафедры библиотечно-информационных ресурсов, Тамбовский государственный университет им. Г.П. Державина (Тамбов, Россия) – «**Опыт использования WEB-инструментов в дистанционном обучении магистров**»

направления подготовки „Библиотечно-информационная деятельность“»
Natalia A. Stefanovskaya, *Dr. Sci. (Sociology), Professor of the Division of Library and Information Resources, G.R. Derzhavin Tambov State University (Russia)* –
«Experience of Using Web-Tools in Distance Learning of LIS Master’s Students»

Кустова Мария Викторовна, кандидат педагогических наук, декан факультета документальных коммуникаций и туризма, Челябинский государственный институт культуры (Челябинск, Россия) – «Дистанционное образование Челябинского ГИК в подготовке магистров направления 51.04.06 “Библиотечно-информационная деятельность”»

Maria V. Kustova, *Dr. Sci. (Pedagogy), Dean of the Department of Documentary Communications and Tourism, Chelyabinsk State University of Culture (Russia)* –
«Distance Education of LIS Master’s Students in the Chelyabinsk State University of Culture»

18.10 ПОДВЕДЕНИЕ ИТОГОВ РАБОТЫ ПЕРВОГО ДНЯ
КОНФЕРЕНЦИИ

18.10 SUMMING UP THE 1ST DAY OF THE CONFERENCE

26 марта 2021 года (пятница)

26 March 2021 (Friday)

09.00 ПРОДОЛЖЕНИЕ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ

09.00 CONTINUATION OF THE CONFERENCE

ПАНЕЛЬНАЯ ДИСКУССИЯ «ГЛОБАЛЬНЫЕ ПОДХОДЫ К ПРЕПОДАВАНИЮ НАУЧНЫХ МЕТОДОВ В БИБЛИОТЕЧНО-ИНФОРМАЦИОННЫХ НАУКАХ: ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ И МЕТОДЫ ПРОВЕДЕНИЯ МЕЖДУНАРОДНОГО ИССЛЕДОВАНИЯ»

PANEL DISCUSSION «GLOBAL APPROACHES TO TEACHING RESEARCH METHODS IN LIS: PRELIMINARY FINDINGS AND METHODS OF CONDUCTING AN INTERNATIONAL STUDY»

Рабочий язык панельной дискуссии английский
Panel language: English

Вступительное слово: Крымская Альбина Самнуловна – кандидат педагогических наук, доцент кафедры медиалогии и литературы, СПбГИК, секретарь постоянного комитета Секции ИФЛА по образованию и подготовке кадров и Отдела IV Поддержка профессии (Санкт-Петербург, Россия)

Introduction: Albina S. Krymskaya – Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor of the Division of Medialogy and Literature, St. Petersburg State University of Culture,

Secretary of the IFLA Education and Training Standing Committee, Secretary of the IFLA Division IV – Support of Profession (Russia)

Модератор: Кристина Матусяк – доктор наук, адъюнкт-профессор кафедры научных методов и информационных наук, Университет Денвера, председатель постоянного комитета Секции ИФЛА по библиотечной теории и исследованиям (США)

Moderator: Krystyna K. Matusiak – Ph.D., Associate Professor, Research Methods and Information Science Department, University of Denver, Chair of the IFLA Library Theory and Research Standing Committee (United States)

Участники панельной дискуссии:

Каванна Брайт – доктор наук, доцент кафедры междисциплинарных профессий, Университет Восточной Каролины (США)

Моника Колон-Агьерре – доктор наук, доцент кафедры междисциплинарных профессий, Университет Восточной Каролины (США)

Дебби Шатхер – доктор наук, член постоянного комитета Секции ИФЛА по библиотечной теории и исследованиям, библиотекарь вузовской библиотеки, Университет Капиано (Канада)

Эдберт Джон Санчес Вандеркаст – доктор наук, профессор, Национальный автономный университет Мексики, Институт библиотечно-информационных исследований, секретарь постоянного комитета Секции ИФЛА по библиотечной теории и исследованиям, исследователь (Мексика)

Варганова Галина Владимировна – доктор педагогических наук, профессор кафедры библиотековедения и теории чтения, СПбГИК (Санкт-Петербург, Россия)

Ильганаева Валентина Александровна – доктор исторических наук, профессор кафедры социокультурной деятельности, Ужгородский институт культуры и искусств (Украина)

Лопатина Наталья Викторовна – доктор педагогических наук, профессор, заведующий кафедрой библиотечно-информационных наук, Московский государственный институт культуры (Москва, Россия)

А также руководители и сотрудники библиотек, преподаватели и студенты образовательных организаций, готовящих кадры для библиотечно-информационных учреждений

Panelists:

Kawanna Bright – PhD, Assistant Professor, Department of Interdisciplinary Professions, Library Science, East Carolina University (United States)

Mónica Colón-Aguirre – PhD, Assistant Professor, Department of Interdisciplinary Professions, Library Science, East Carolina University (United States)

Debbie Schachter – EdD., University Librarian, Capilano University, Member of the IFLA Library Theory and Research Standing Committee (Canada)

Egbert John Sánchez Vanderkast – PhD, Researcher/Professor, National Auton-

omous University of Mexico, Institute for Library and Information Studies (IIBIU-NAM), Secretary of the IFLA Library Theory and Research Standing Committee (Mexico)

Galina V. Varganova – Dr. Sci. (Pedagogy), Professor of the Division of Librarianship and Theory of Reading, St. Petersburg State University of Culture (Russia)

Valentina A. Ilganaeva – Dr. Sci. (History), Professor of the Department of Socio-cultural Activity, Uzhgorod University of Culture and Arts (Ukraine)

Natalya V. Lopatina – Dr. Sci. (Pedagogy), Head of the Library and Information Science Division, Moscow State University of Culture (Russia)

Heads and employees of libraries, faculty staff and students of LIS educational institutions

10.30 ПЕРЕРЫВ

10.30 BREAK

11.00 ПРОДОЛЖЕНИЕ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ

11.00 CONTINUATION OF THE CONFERENCE

КРУГЛЫЙ СТОЛ «ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОЕКТНО-УЧЕБНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СТУДЕНТОВ В ДИСТАНЦИОННОМ ФОРМАТЕ»

ROUND TABLE «ORGANIZATION OF DISTANCE PROJECT AND RESEARCH ACTIVITY OF STUDENTS»

Модераторы: Крымская Альбина Самиуловна – кандидат педагогических наук, доцент кафедры медиалогии и литературы; Грузова Анна Андреевна – кандидат педагогических наук, доцент кафедры информационного менеджмента, СПбГИК (Санкт-Петербург, Россия)

Moderators: Albina S. Krymskaya – Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor, Division of Medialogy and Literature; Anna A. Gruzova – Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor, Division of Information Management, LIS Department, St. Petersburg State University of Culture (Russia)

ВЫСТУПЛЕНИЯ

SHORT PAPERS

Грузова Анна Андреевна, кандидат педагогических наук, доцент кафедры информационного менеджмента, СПбГИК (Санкт-Петербург, Россия) – «Организация учебной практики студентов в дистанционном формате (на примере учебной ознакомительной практики студентов 1 курса БИФ СПбГИК)»

Anna A. Gruzova, Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor of the Division of Information Management, St. Petersburg State University of Culture (Russia) – «Students' Distance Practice: on the Example of Introductory Practice of 1st year graduate students of the St. Petersburg State University of Culture LIS Department»

Голубева Наталья Леонидовна, доктор педагогических наук, профессор кафедры библиотечно-библиографической деятельности и информационных технологий, Краснодарский государственный институт культуры (Краснодар, Россия) – **«Опыт организации проектной деятельности студентов информационно-библиотечного факультета Краснодарского государственного института культуры»**

Natalya L. Golubeva, *Dr. Sci. (Pedagogy)*, Professor of the Division of Library and Bibliographic Activity and Information Technologies, Krasnodar State University of Culture (Russia) – **«Experience in Organizing Project Activities of Students of the LIS Department of the Krasnodar State University of Culture»**

Панкова Елена Валериевна, кандидат педагогических наук, доцент, директор Санкт-Петербургского техникума библиотечных и информационных технологий» (Санкт-Петербург, Россия) – **«Особенности реализации проектов в дистанционном формате»**

Elena V. Pankova, *Dr. Sci. (Pedagogy)*, Associate Professor, Director of the St. Petersburg College of Library and Information Technologies (Russia) – **«Features of the Implementation of Distance Projects»**

Навродская Екатерина Александровна, старший преподаватель кафедры информационного менеджмента, СПбГИК (Санкт-Петербург, Россия) – **«Организация участия студентов библиотечно-информационного факультета СПбГИК в мероприятиях профессионального сообщества: на примере фестиваля “Книжный Маяк Петербурга”»**

Ekaterina A. Navrodskaaya, Senior Lecturer of the Division of Information Management, St. Petersburg State University of Culture (Russia) – **«Organization of the Participation of Students of the St. Petersburg State University of Culture LIS Department in the Professional Events: on the Example of the Festival “Petersburg Book Lighthouse”»**

Гракова Елена Владиславовна, кандидат педагогических наук, доцент кафедры библиотечно-информационной деятельности, Тюменский государственный институт культуры (Тюмень, Россия) – **«Применение проектной формы написания курсовых работ студентами-бакалаврами направления подготовки «Библиотечно-информационная деятельность»**

Elena V. Grakova, *Dr. Sci. (Pedagogy)*, Associate Professor of the Library and Information Science Division, Tyumen State University of Culture (Tyumen, Russia) – **«Coursework as a Result of Bachelor Students’ Projects in LIS Department»**

Крымская Альбина Самилуовна – кандидат педагогических наук, доцент кафедры медиалогии и литературы, СПбГИК (Санкт-Петербург, Россия) – **«Мотивационные проекты студентов библиотечно-информационного факультета»**

Albina S. Krymskaya – *Dr. Sci. (Pedagogy)*, Associate Professor of the Division of Medialogy and Literature, St. Petersburg State University of Culture (Russia) – **«Motivation Projects for the LIS Department Students»**

13.00 ПЕРЕРЫВ

13.00 BREAK

14.00 ПРОДОЛЖЕНИЕ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ

14.00 CONTINUATION OF THE CONFERENCE

СПЕЦИАЛЬНОЕ МЕРОПРИЯТИЕ РАБОЧЕЙ ГРУППЫ ИФЛА
«ФОРМИРОВАНИЕ СИЛЬНОЙ СИСТЕМЫ БИБЛИОТЕЧНО-
ИНФОРМАЦИОННОГО ОБРАЗОВАНИЯ»: ОНЛАЙН-ФОРУМ ДЛЯ
ПОЛУЧЕНИЯ ОТЗЫВОВ О ПРОЕКТЕ «РУКОВОДСТВО ИФЛА:
БИБЛИОТЕЧНО-ИНФОРМАЦИОННОЕ ОБРАЗОВАНИЕ»

SPECIAL EVENT OF THE IFLA BUILDING STRONG LIBRARY AND
INFORMATION SCIENCE EDUCATION: «ONLINE FEEDBACK FORUM
ON THE DRAFT IFLA GUIDELINES FOR PROFESSIONAL LIBRARY AND
INFORMATION SCIENCE (LIS) EDUCATION PROGRAMMES»

Рабочий язык мероприятия: английский

Forum language: English

Модераторы: члены Рабочей группы

Moderators: Working Group Members

*Участники: руководители и сотрудники библиотек, преподаватели и
студенты образовательных организаций, готовящих кадры для библиотечно-
информационных учреждений*

*Participants: heads and employees of libraries, faculty staff and students of LIS
educational institutions*

15.30 ПЕРЕРЫВ

15.30 BREAK

17.00 ПРОДОЛЖЕНИЕ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ

17.00 CONTINUATION OF THE CONFERENCE

СЕМИНАР ДЛЯ СТУДЕНТОВ БИБЛИОТЕЧНО-ИНФОРМАЦИОННЫХ
ШКОЛ «ТАКТИЧЕСКИЕ МЯГКИЕ НАВЫКИ, ВАЖНЫЕ ДЛЯ
БИБЛИОТЕЧНО-ИНФОРМАЦИОННОЙ ПРОФЕССИИ»

WORKSHOP «TACTICAL SOFT SKILLS: A WORKSHOP
FOR GRADUATE LIS STUDENTS»

Рабочий язык семинара: английский

Workshop language: English

*Модераторы: Крымская Альбина Самиуловна – кандидат педагогических
наук, доцент кафедры медиалогии и литературы, СПбГИК, секретарь
постоянного комитета Секции ИФЛА по образованию и подготовке кадров и
Отдела IV Поддержка профессии (Санкт-Петербург, Россия)*

Кендра Албрайт – доктор наук, профессор в области управления знаниями (компания “Goodyear Tire & Rubber Company”), Школа информационных наук, Университет Кента, председатель постоянного комитета Секции ИФЛА по образованию и подготовке кадров (США)

Джули Эдвардс – библиотечарь и разработчик обучающих программ, член постоянного комитета Секции ИФЛА по справочному и информационному обслуживанию, Академия Ниш (США)

*Moderators: **Albina S. Krymskaya** – Dr. Sci. (Pedagogy), Associate Professor, Division of Medialogy and Literature, St. Petersburg State University of Culture, Secretary of the IFLA Education and Training Standing Committee, Secretary of the IFLA Division IV – Support of Profession (Russia)*

Kendra Albright – PhD, Goodyear Endowed Professor in Knowledge Management, School of Library and Information Science, Kent State University, Chair of the IFLA Education and Training Standing Committee (United States)

Julie Edwards – Librarian & Instructional Designer, Niche Academy, Member of the IFLA Reference and Information Services Standing Committee (United States)

Участники: студенты, обучающиеся по направлению «Библиотечно-информационная деятельность»

Participants: Library and Information Science Students

18.10 ПОДВЕДЕНИЕ ИТОГОВ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ
18.10 SUMMING-UP OF THE CONFERENCE

